

architektur. aktuell

the art of building

4.
2020
deutsch/
englisch



Infrastruktur: Die Bahn

Sustainable Networks Cobe &
Dissing + Weitling, Dietmar Feichtinger,
ostertag, Zechner & Zechner

New Projects by Boris Podrecca,
FAR frohn&rojas, fasch&fuchs

Wenn Ideen Gestalt annehmen

Konzeption und Ausführung von Möbeln im weitesten Sinn.

Philipp Krieger und Alexander Dworsky kennen sich seit ihrer Jugend. Jeder für sich näherte sich dem Thema des Handwerks auf seine Weise. Während Alexander Dworsky Architektur studierte und sich immer in der Praxis des Handwerks wiederfand, zog Philipp Krieger als Hufschmied durch Niederösterreich, dann als Monteur durch Europa und wurde Schlossmeister. Auf der Universität für angewandte Kunst verfeinerte er seine Fertigkeiten. Die Liebe zum Handwerk und das Gefühl für Ästhetik im Konstruieren formte sie bald zu einer schöpferischen Einheit. 2017 kreierten sie ihr eigenes Label und bezogen das gemeinsame Atelier in Wien. In ihrem Wiener Atelier entwickeln sie funktionale Lösungen von haptischer und räumlicher Qualität. Individuelle Auftragsarbeiten bilden dabei ihr Kerngeschäft, neben diesen Unikaten arbeiten sie an unabhängigen Prototypen und entsprechenden Kleinserien. Im Fokus der verwendeten Materialien stehen dabei Stahl, Holz und Beton. „Der Einsatz verschiedener Werkstoffe erlaubt uns zum einen, das breite Spektrum des individuellen Anspruchs bestens zu bedienen, und zum anderen die strukturellen Charakteristika der einzelnen Materialien ihrem Wesen nach wirken zu lassen. Die Logik im Fügen authentischer Materialien birgt ein sinnliches Moment - eine Philosophie, die von exakter Linienführung und reduzierter Oberflächenbehandlung getragen wird.“

KRIEGER + DWORSKY | T +43/650/522 28 53
info@kriegerdworsky.com | www.kriegerdworsky.com



50 Jahre
Sto in Österreich:
Für immer jung.

Was steckt hinter StoVentec?

Die Idee, aus Altglas überzeugende Fassadenlösungen zu schaffen.

Oberflächenvielfalt und Formgebung ohne Kompromisse

Modernes Bauen ist mehr, als energieeffiziente Gebäude zu entwerfen und zu realisieren. Zeitgemäße Architektur verlangt Standards beim Design und echte Gestaltungsfreiheit, die sich nur mit modernsten Technologien umsetzen lassen. Das innovative Fassadendämmsystem StoVentec schafft zukunftsfähige Konzepte, die eine thermisch-energetisch optimierte Hülle zu einer architektonisch ansprechenden Gesamtlösung machen. **StoVentec:** Intelligente und energieeffiziente Lösungen, die inspirieren - mit einer Trägerplatte aus 88 Vol.-% Altglas.

sto 
Bewusst bauen.